

Birgit Herdejürgen:

Neue jugendpolitische Sprecherin der SPD-Landtagsfraktion

Anlässlich des Neujahrsempfangs des Landesjugendrings erklärt die neue jugendpolitische Sprecherin der SPD-Landtagsfraktion, Birgit Herdejürgen:

„In Fragen der Kinder- und Jugendarbeit ist der Landesjugendring immer ein kritischer, engagierter und verlässlicher Partner gewesen. Das ‚Jahr des Ehrenamtes‘ wird die Arbeit der in diesem Verband zusammengeschlossenen Institutionen weiter ins Blickfeld der Öffentlichkeit rücken, denn gerade in der Kinder- und Jugendarbeit wird sehr viel ehrenamtliche Tätigkeit geleistet. Diese wollen wir gerne unterstützen.

Ich möchte die erfolgreiche Zusammenarbeit meiner Vorgängerin mit den Einrichtungen der Kinder- und Jugendarbeit fortsetzen. Mit Sandra Redmann haben wir eine couragierte und aktive Kinder- und Jugendbeauftragte, deren Zugehörigkeit zur SPD-Landtagsfraktion kurze Wege und gute Kooperation garantiert.

Jugendpolitischer Schwerpunkt in diesem Jahr wird die Zusammenarbeit von Schule und Jugendhilfe sein, wobei es vor allem um die Vernetzung der Arbeit und Angebote beider Seiten geht. Aus dem Xenos-Programm, das Bund und Land finanzieren, werden wir Mittel gegen Gewalt zielgerichtet gemeinsam mit den Verbänden einsetzen, um möglichst große präventive Wirkung zu erzielen. Außerdem ist grundsätzlich zu prüfen, ob die bisher praktizierte Art der Beteiligung von Kindern und Jugendlichen in Schleswig-Holstein noch den Anforderungen und Bedürfnissen entspricht oder ob neue Wege gesucht und beschrritten werden sollten. In dieser Diskussion erhoffe ich mir vom Landesjugendring wertvolle Anregungen und Impulse.“ (SIB)